

Pressestelle, Dienstag, 1. September 2009

Ferienfreizeit an der Nordseeküste

Längst ist es zur Tradition geworden, dass die Kinder des städt. Hortes Hallgartenstrasse seit vielen Jahren schon in den Sommerferien ihre Ferienfreizeit am Wattenmeer verbringen.

In diesem Jahr war das Ziel der Reise, die Fahrt zum Nordseebad Otterndorf, ca. 20 km von Cuxhaven entfernt.

Untergebracht waren die 54 Kinder und ihre Betreuerinnen in einer Jugendherberge, nur wenige Minuten vom Meer entfernt.

Das Haus indem die 7 bis 12 Jährigen untergebracht waren, verfügt über Tages-, und Freizeiträume und bietet eine großzügige Außenanlage mit viel Sport-, und Spielmöglichkeiten.

Spiel und Spaß wurden bei den hohen Temperaturen am Meer ganz groß geschrieben, besonders im Wasser und am großen Sandstrand.

Ein besonderes Naturerlebnis für die Jungen und Mädchen war das Watt mit seinen Gezeiten und Prielen. Bei einer geführten Wattwanderung erfuhren die Kinder hautnah viel Wissenswerte über das Wattenmeer und seine Bewohner, den Deichbau und den Wasserkreislauf der Natur.

Und das noch sehr viel mehr auf dem Programm stand, ist garantiert „kein Seemannsgarn“ freut sich Marlis Werner, Leiterin des städt. Hortes und ihre Mitarbeiterinnen, über die gelungene Sommerfreizeit. Die Ferienfreizeit ist immer eine spannende und ereignisreiche Zeit, in der wir die Kinder neben der Schulzeit anders erleben und in der die Kinder wichtige Erfahrungen mit sich und ihrer Umwelt sammeln.

Unser ganz besonderer Dank gilt den Sponsoren. Insbesondere den Firmen: MST-Mühlheimer Straßen -u. Tiefbau GmbH, KFZ-Meisterbetrieb Stump, Baudekoration Bauer GmbH, Bestattungsinstitut W. Glock, Autohaus Best GmbH, Metallbau-König GmbH, Fraport AG sowie der Vereinigte Volksbank Maingau eG.